

„Alles, was derzeit überall geschieht, kann ja gar nicht wahr sein.“

(Eine von Strittis Schlagzeilen)

Wir trauern um unseren Freund und Kritiker

HERMANN STRITTMATTER

(1937–2025)

Hermann Strittmatter hat uns unterstützt und herausgefordert. Seine Meinung war pointiert, sein Humor verschmitzt, sein Esprit und seine Menschlichkeit waren unübertroffen. Strittis Werbekampagnen bleiben legendär. Der demokratische Wettstreit der Meinungen stand für ihn stets im Zentrum. Wir werden ihn nicht vergessen.

Seiner Frau Katharina Strittmatter-Hepting und seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Sozialdemokratische Partei Zürich